

平成 22 年

第 1 回仙北市議会定例会

教 育 行 政 報 告

仙北市教育委員会

平成22年第1回仙北市議会の開会にあたり、前回の定例会後の主な事項についてご報告申し上げます。

【神代小学校竣工式】

12月25日、神代小学校の竣工式が市議会議員の皆様をはじめ、児童代表、学校関係者など多数の方々の出席のもとに開催されました。

新しい神代小学校は、鉄筋コンクリート造り2階建てで、普通教室7、特別支援教室2のほか、多目的ホール、プレイルームなど充実した配置となっており、内装にはふんだんに木材が使用され、温かみのある明るい校舎となり、冬休み明けからは、子どもたちが新しい校舎で元気に学校生活をスタートしております。

【中学校スキー大会】

1月15日から18日、秋田県中学校スキー大会が矢島スキー場で開催され、生保内中の加藤清志君（3年）が男子アルペン回転及び大回転の部で2種目とも2位となり、福島県で開催された東北中学校スキー競技大会では、回転で3位、大回転で5位に入賞し、全国中学校スキー大会に出場するなど、好成績を収めています。

【児童生徒県南美術展】

12月5日から1月27日まで開催した第32回児童生徒県南美術展については、参加校103校、出品点数1,229点の展示を行い、期間中2,544人の入場者がありました。

厳正な審査の結果、特賞23点が選出され、1月24日、表彰式を行い、審査委員長を務められた秋田大学名誉教授の佐々木良三先生から一人ひとりの作品に対し温かい講評をいただきました。

【仙北市芸術文化章授章式】

仙北市芸術文化協会では、本年度の芸術文化章に、平岡三郎さん

(郷土史／田沢湖卒田・81歳)、藤原芳夫さん(郷土史／角館町岩瀬・80歳)、高橋キヌ子さん(民俗芸能／田沢湖角館東前郷・77歳)、千葉克介さん(写真／角館町上菅沢・63歳)をそれぞれ選出し、栄光賞に、山田美知男さん(日本画／角館町上菅沢・31歳)、野々部睦子さん(日本画／角館町田町・63歳)を選出、1月24日、たざわこ芸術村において授章式が開催されております。